

Tokyo Tobihino Rotary Club



イマジン
ロータリー

会長テーマ
ロータリークラブここにあり!

2022-23 Weekly Report vol.35-27



会長 守重 昌之



幹事 仙波 秀夫

2023年1月24日(火) 第1614回 通常例会(HB) 卓話 於:千代田運輸会議室

■司会 SAA委員会委員長 河野和正会員

■開会点鐘 会長 守重昌之会員

■ それでこそロータリー 四つのテスト

今月の歌「スキー」

■お客様紹介 会長 守重昌之会員

本日のお客様は、地区職業奉仕委員会 木村 準様です。
本日卓話をお願いしました。どうぞよろしくお願ひします。

■ニコニコ報告 親睦委員会副委員長 葛西晃子会員

メッセージ後記

■出席報告 幹事 仙波秀夫会員

報告内容後記

■会長報告 会長 守重昌之会員

会長報告を申し上げます。去る1/22(日)に仙波幹事と八王子北RCのふれあいコンサートに参加してきました。13回目のコンサートだったそうです。ガバナー、ガバナー補佐、八王子のRCはすべての会長が来ていましたが八王子東は代理でした。

今回参加するきっかけになったのが地区補助金説明会で八王子北RCの幹事さんからコンサートの話を聞いた事でした。新型コロナの影響で2年間開催を中止していたそうですが地区の補助金を使って毎年、開催しているということでした。地区補助金は同じ団体に毎年、寄付行為をすることができませんが、来場される方が毎年違うから可能だそうです。コンサートの方は太鼓の演奏で幕開けし、会長の挨拶、八王子市長、教育長、ガバナーの来賓挨拶の順で行われ、都立片倉高校吹奏楽部の演奏、八王子千人連の阿波踊り、障害者団体のハンドベル演奏、日大明誠ダンス・チア部の演舞、八王子高校吹奏楽部の演奏でした。会場ロビーには障害者団体のクッキーや物品の販売がされていて開始前、仲休憩、コンサート終了後に多くのお客様が購入されていました。

今回、他クラブのイベントに初めて参加しましたがとても参考になり是非、飛火野でも市民を巻き込んだ大きな例会が開催したいと感じました。機会があれば皆さんもどんどん他クラブの例会に参加してみてください。

■幹事報告 幹事 仙波秀夫会員

1.函館五稜郭 RCより会報が届きました。

2.3/9・3/14に開催されます「新会員オリエンテーション」のご案内が届きました。

■卓話講師紹介 プログラム委員会委員長 中澤 洋会員

地区職業奉仕委員会 木村 準様です。よろしくお願ひします。

■卓話「職業奉仕」 高田一信様

予めご用意いただいた資料を基に、本論で本題の歴史的背景を追論で有名な「超我の奉仕」、決議を、補論で支離滅裂な声明と評された1987年のRI理事会の決定を、余論と題しRI設立メンバーがフリーメイソンだったと振り返った。以下がお話の要旨です。

◇<本論: 職業奉仕とは>

◆一言で言えば 「職業を通じて社会に奉仕すること」

◆三つの流れ:①シェルドン派:顧客満足:最も奉仕する者最も報われる

②倫理派:職業倫理:ロータリーは、職業人の最も優れた倫理運動

③天職派:天職認識:職業は天(神)から与えられたもの

◆日本の職業思想:日本のロータリアンは日本の職業思想がロータリーの職業奉仕に相通じると考えた。そして二宮尊徳、渋沢栄一、松下幸之助、近江商人、鈴木正三や石田梅岩などが日本の職業奉仕観として取り上げられた。

◆鈴木 正三:1579~1655年:すべての職業が貴賤なく平等であること、仕事に真剣に打ち込むことが仏行である。

◆石田 梅岩：1685～1744年：宋学の流れを汲む天命論。「商業の重要性は他の職分に何ら劣るものではない」と説き、商人の支持を集めた。

◇<追論：超我の奉仕>

◆ミネアポリスクラブ会長、フランクリン・コリンズ、

◆1911年 第2回全米 RC年次大会：コロンビア川を遡るクルージングにおいて即興演説

◆演題“Service not Self”

◆コリンズ演説の要旨

- ①自己の利益を第一にロータリーに参加するのは間違い
- ②完璧な友人関係作り上げる：友愛委員会 (Fraternal C)
- ③会員同士が助け合い、会員同士の取引を拡大する
- ④会員同士の取引に限界、ロータリアン以外に広げる

◆親睦と互惠：Give and Take を言ったに過ぎない。

◆Service above self:提唱者不明、1920年頃から出回る

◆「決議23-34」中に公式解釈がある

*それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のために奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾を和らげようとするものである。

*この哲学は奉仕―「超我の奉仕」の哲学であり、これは、「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基づくものである。

◇<補論：支離滅裂な声明>

◆1987年 RI理事会は「職業奉仕に関する声明」を決定した。声明は次のように述べている。

◆「職業奉仕は、ロータリー・クラブとクラブ会員が自己の職業上の手腕を発揮できるようなプロジェクトを開発することによって、目標を実践、奨励することである」

◆様々な批判がなされたが、佐藤千壽 PDGは「支離滅裂な声明」と批判した。

□<余論：カーネル・サンダースの胸のバッジ>

◆RC設立メンバー：Gustavus Loehrは Lakeside Lodge # 739所属のフリーメイソンだった。

◆ウィキペディアには次のように書いてある。「ロータリークラブの創始者であるポール・P・ハリスはフリーメイソンであったが[* 5]、社会奉仕と慈善活動に専念する公開結社として、ロータリークラブを設立したといわれている」

■謝辞 会長 守重昌之会員

職業奉仕について、RIの決議など歴史を含め、映像を用いてきめ細かくお話しいただきありがとうございました。おぼろげな部分も理解できました。設立メンバー、ポール・ハリスがフリーメイソンのところは興味深くお聞きしました。当時の世相から理解できます。

■閉会点鐘 会長 守重昌之会員

ニコニコメッセージ

守重昌之さん・・1/22日曜日に八王子北 RCのふれあいコンサートに行ってきました。素晴らしかったので来年も参加したいと思います。木村様卓話よろしくお祈りします。

岡本直美さん・・今季一番の寒気「ピーク明日～明後日」と報道されている一方、私は例年より早く花粉症が発症し、とても目がかゆく目をかかないように葛藤しています。この時期は趣味の酵素づくりが大活躍して酵素ドリンク酵素ドライフルーツを普段以上に摂る様にして対策してます。

河野和正さん・・インフルエンザもコロナも流行っております。からだには気をつけましょう。木村準様卓話をよろしくお祈りいたします。

葛西晃子さん・・先週ニコニコでお伝えしたジョギングは2日間でお休みしています。日曜日に息子の野球チームの八王子市の駅伝大会で練習の甲斐あり、5位でたすきを受け取った息子が2人抜いて3位入賞したのですが、それで燃え尽きてしまい一緒に走ってくれません。今日誘ってダメなら明日から一人で走ろうと思っています。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1614回	16	20	2	-	4	82
第1612回	16	19	1	0	5	77

ニコニコBOX

本日 9,000円 累計 582,690円
本年度目標額1,200,000円 達成率48.5%

※今週のメイクアップ 結城さん・水野さん

※先々週の後メイクアップ なし